

Werner Neuhaus wurde 1970 in Lyss geboren. Anschliessend an die Schule besuchte er ein Orientierungsjahr im Schlössli Ins. Danach arbeitete er einige Jahre in der Forst- und Alpwirtschaft. Während dieser Zeit entstanden seine ersten künstlerischen Arbeiten. 1992-1993 absolvierte er die Bildhauerschule in Müllheim und arbeitete anschliessend in Bildhauerateliers. Seit 1996 besitzt er ein eigenes Atelier und ist als freischaffender Künstler tätig.

2014

Laufende Ausstellung

FAGAS (Fine Art Gallery Aarau)
Oltnerstrasse 14, 5012 Schönenwerd

PRIVATKLINIK WYSS (Gruppenausstellung), Münchenbuchsee

Jazz Nights, Langnau

ARTESOL, Solothurn

2011

HAUS DER KULTUREN DER WELT (Gruppenausstellung), Berlin

2010



SÜDSICHT 10, Kirchlingdach

2008

ARTOSA 08, Arosa -

SKULPTURENART 08, Mediacampus Zürich

2007

SKULPTURENGARTEN 07, Thun

SÜDSICHT 07, Klinik für Suchttherapie - Kirchlingdach

SKULPTURENWEG BLEICHENBERG, Biberist

BAD RAGARTZ (Gruppenausstellung), Bad Ragaz

SKULPTUREN MÜNSIGEN (Gruppenausstellung)

2006

KUNSTRAUM CH 1, Hühnenberg

2005

GALERIE ART FELCHLIN, Zürich

2004

GALERIE ART DIREKT, Bern

FRAUENKLINIK, Kantonsspital Aarau

NEUE GALERIE 6, Aarau

2003

GALERIE ART FELCHLIN, Zürich

BAD RAGARTZ (Gruppenausstellung), Bad Ragaz

GALERIE ARTESOL, Solothurn

2002

SKULPTURENPARK (Gruppenausstellung), Schwyz

2001

GALERIE ART FELCHLIN, Zürich

ROMEROHAUS, Luzern

2000

STADTKIRCHE, Biel

HOLZWEG ENTLEBUCH, Bramboden

GALERIE ART FELCHLIN, Zürich

ENTLEBUCHER HAUS, Schüpfheim (Gruppenausstellung)

1998

KULTUREXPEDITION IN 80 TAGEN UM DEN NAPF (Gruppenausstellung)